

Ketua PWI Bersama Kasi Humas Polresta Mojokerto Besuk Polwan Sakit

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Aug 3, 2022 - 19:29



KOTA MOJOKERTO – Mengingat kata Mutiara Jadilah Polisi yang Pandai Bersyukur dari AKBP Deddy Supriadi, S.I.K., M.I.K yang pernah menjabat Kapolresta Mojokerto tahun 2020-2021, hari ini Rabu (3/08/22) sebagai bentuk kepedulian terhadap anggota yang sakit. Kasi Humas Bersama Ketua PWI membesuk anggotanya yang sakit di Rumah Sakit Kamar Medika di Jl. Empunala 351 Kota Mojokerto

Hari Senin (1/08/22) pagi, Kasi Humas Polresta Mojokerto mendapat laporan dari Briptu Mega Dian Prameswari anggota Bamin Humas untuk izin tidak masuk karena sakit dengan memgrinkan laporan surat keterangan dari Dokter.

Selanjutnya Kasi Humas Polresta Mojokerto melaporkan langsung ke Kasi Dokkes untuk dapatnya memberikan bantuan segera kepada Briptu Mega.

Sehari setelah laporan dari Briptu Mega, dan melaporkan Kembali bahwa yang bersangkutan harus Opname menjalani perawatan di Rumah Sakit Kamar Medika Mojokerto

Berdasarkan rekomendasi dari DPJP (dokter penanggung jawab pasien) dengan Diagnosa Tosilitis, TD 110 / 80 mmHg, Suhu 36.1, Obat inf.Ringer lactat, Neurobion, Antrain

Setelah pimpin Kasi Humas Polresta Mojokerto Doa Kesembuhan, "Semoga cepat sembuh ya dik dan bisa beraktivitas lagi bersama rekan-rekan humas dilanjutkan dengan memimpin doa kesembuhan serta tali asih kepada BRIPTU Mega Dian Prameswari." Ucap Iptu MK Umam.

Menjenguk bersama Ketua PWI Sholahudin Wijaya dari Inews TV dan Karina Nurhadini dari Jatimnet.Com atau Nusadaily.Com juga turut mendoakan atas nama media dan PWI untuk kesembuhan Briptu Mega.

Nampak Bahagia dari sinar mata Briptu Mega Dian Prameswari dengan mendapat motivasi dari Kasi Humas Polresta Mojokerto untuk kesembuhan dan sangat bangga serta terharu dengan kunjungannya Bersama rekan media

kegiatan ini, Kasi Humas Polresta Mojokerto juga didampingi Istri Ny Hasti Umam dan Anggota Humas Brigadir Abdul Karim untuk membesuk Briptu Mega di Kamar Anggrek Rumah Sakit Kamar Medika di Jl. Empunala 351 Kota Mojokerto. (MK)